

Aumentan los divorcios un 12,5%

Los expertos lo achacan a la "mejoría económica" **PÁGINA 35**



"Desde pequeña quise ser la mejor"

Entrevista con Mireia Belmonte tras su excepcional año **PÁGINA 51**



España tendrá 4 jubilados por cada 10 profesionales en edad de trabajar en 2030, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360



El juez procesa por financiación ilegal a la cúpula del PP valenciano

Acusados cinco líderes populares de la era Camps y 14 empresarios

El Tribunal Superior de Justicia de la Comunidad Valenciana dejó ayer a un paso del banquillo de los acusados a la que fue la cúpula del PP valenciano en la era de Francisco Camps por un presunto delito de financiación ilegal en las campañas electorales de 2007 y 2008. El juez José Ceres decretó el procesamiento de cinco líderes populares y de 14 empresarios, entre los que se encuentran varios de los miembros de la trama Gürtel. El magistrado avala las principales conclusiones de la policía y la Fiscalía Anticorrupción, que sostienen que empresarios del sector de la construcción y la obra pública, que eran adjudicatarios de la Generalitat, abonaron gastos de actos electorales que organizaban empresas del grupo de Correa y, para enmascarar esos pagos, emitieron facturas falsas a las sociedades de la red corrupta. **PÁGINA 10**

El fiscal pide imputar a dos Gobiernos socialistas de Parla por el sobrecoste del tranvía **PÁGINA 13**

ERC deja aprobar los presupuestos de Mas a cambio de elecciones antes de marzo

Esquerra Republicana ha decidido dejar pasar los presupuestos de Artur Mas del próximo ejercicio para forzar que las elecciones catalanas se anticipen al primer trimestre de 2015. ERC no presentará enmienda a la totalidad y votará junto a CiU en contra de las de la oposición en la sesión de mañana en el Parlamento catalán. **PÁGINA 16**

Pedro Sánchez reta a los críticos a que se presenten a las primarias

El PSOE andaluz condiciona su respaldo al secretario general al resultado de los comicios municipales y autonómicos

ANABEL DÍEZ, Madrid

"El compañero o compañera que se considere capacitado para concurrir a ese proceso tendrá la libertad de hacerlo". Con esas palabras respondió ayer el secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, a quienes consideran

que su liderazgo no está asentado y, por tanto, aún está por dilucidar si es idóneo para representar al PSOE como candidato a la presidencia del Gobierno. En un acto con profesionales del transporte, Sánchez se reafirmó en su voluntad de presentarse el próximo mes de julio a las primarias

abiertas para esta elección. Hasta hace pocos días la hipótesis en el partido era que Sánchez sería aclamado por falta de competencia. Ahora, sin embargo, el PSOE andaluz condiciona su apoyo al resultado de los comicios municipales y autonómicos de mayo de 2015. **PÁGINA 15**



JOSEF MARTINSON (GETTY IMAGES)

Dos rehenes muertos y cuatro heridos tras un secuestro islamista en Sídney

Un secuestro en una cafetería de Sídney (Australia), que duró 16 horas, se saldó ayer con dos rehenes fallecidos y cuatro heridos, des-

pués de la intervención de las fuerzas de seguridad. También murió el asaltante, un refugiado iraní que portaba una bandera negra

que simboliza el islamismo. Australia es uno de los países miembros de la coalición contra el yihadismo en Irak y Siria. **PÁGINAS 4 Y 5**

COSTA RICA: NATURALEZA AL COMPLETO
Circuito de 12 días
desde **1.322€**

LOGITRAVEL.com
Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.

El estigma del ébola, doble crisis en Guinea

Con 2.394 casos, el país sufre una caída del comercio y las inversiones exteriores

ALICIA RIVERA, Conakry

El ébola es mucho más que un problema sanitario. Guinea-Conakry, origen del actual brote de África Occidental, ya suma 2.394 casos. No es la única cifra que preocupa. El PIB se reducirá un 4% por culpa de la enfermedad. El cierre de fronteras y la huida de

las inversiones amenazan el incipiente despegue de la zona. También el sistema sanitario sufre la crisis, con una peor atención a patologías endémicas, como la malaria, o el miedo de la población a acudir a los hospitales. Y, todo ello, envuelto en el rechazo que padecen los afectados y sus cuidadores. **PÁGINAS 36 Y 37**